

Conférence de Thomas PESQUET – 20 Mars 2017 – Journée mondiale de l'eau

Production d'écrit d'une élève de CE2 à l'occasion d'un « Jogging de l'écriture »



Alors, je vaudrais te remercier pour tout ce qu'il a fait pour nous. C'est magnifique. Je m'ai jamais aimé la science mais grâce à toi j'aime beaucoup plus maintenant. C'est très gentil je trouve d'aider les personnes qui n'ont pas d'eau potable. Alors, ce métier me fait rêver et je suis très fière de vous. C'est très rare d'avoir un français qui est dans l'espace. Les photos que vous avez mises sur les réseaux sociaux sont formidables franchement, j'adorerais la Terre en vrai ça doit être formidable et impressionnant. Merci pour tout ce que vous avez fait. Merci, je vous adore (Emma)